

Héritage et mémoire

Remembrance and Legacy



Appartenant tous deux au patrimoine national commun de leurs pays respectifs, l'œuvre du général de Gaulle et du général Eisenhower est source de réflexion et d'inspiration pour le monde d'aujourd'hui.

La Fondation Charles de Gaulle et la Dwight D. Eisenhower Library and Museum sont chargées de faire connaître et rayonner leur héritage. Elles se sont associées au Musée de l'Armée pour présenter cette exposition. Grâce au soutien généreux de La First Alliance (TFA) Foundation, cette exposition contribue à renforcer les liens entre la France et les États-Unis.

La Fondation Charles de Gaulle

Seule institution nationale reconnue par l'État pour perpétuer la mémoire du général de Gaulle, la Fondation Charles de Gaulle, a pour ambition d'inscrire le message gaullien dans la modernité et de créer un lien entre la mémoire du passé et les préoccupations actuelles.

La Fondation Charles de Gaulle déploie sa stratégie autour de quatre piliers : la transmission vers le grand public, les actions pédagogiques en direction de la jeunesse, l'enseignement supérieur, la recherche, la formation et le débat d'idées et le rayonnement international.

Dwight D. Eisenhower Presidential Library and Museum

Gérée par les Archives nationales et l'administration des archives, la bibliothèque et musée présidentiel Eisenhower documente la vie et l'époque de Dwight D. Eisenhower. Les archives comprennent 26 millions de pages, 330 000 photos et plus de 70 000 artefacts.

La bibliothèque présidentielle Eisenhower fournit un accès aux chercheurs, crée

des programmes publics pertinents et des expositions pédagogiques en partenariat

avec la Fondation Eisenhower.

Eisenhower Foundation

En tant que partenaire officiel de la Bibliothèque présidentielle Eisenhower, la Fondation Eisenhower a pour mission d'honorer et de promouvoir la vie et le leadership de Dwight D. Eisenhower par le biais de programmes et d'événements captivants qui commémorent son héritage.

Le musée de l'Armée

Le musée de l'Armée conserve l'une des collections d'histoire militaire les plus riches au monde avec près de 500 000 pièces, de l'âge du bronze au xx^e siècle. Occupant une place privilégiée au cœur de l'Hôtel national des Invalides, qui abrite le tombeau de Napoléon I^e, le Musée propose aussi une large programmation culturelle. Il attire un public nombreux, plus de 1,2 million de visiteurs en 2018, ce qui le classe parmi les dix musées français les plus fréquentés.

The First Alliance (TFA) Foundation

The First Alliance (TFA) Foundation est une fondation privée américaine à but non lucratif. Sa mission est d'honorer et de renforcer l'importante alliance stratégique et militaire entre la France et les États-Unis, passée et à venir.

General de Gaulle and General Eisenhower both belong to the common national heritage of their respective countries. Their work is a source of reflection and inspiration for today's world.

The Charles de Gaulle Foundation and the Dwight D. Eisenhower Presidential Library and Museum, in partnership with the Eisenhower Foundation, strive to promote and honor the legacies of the great leaders. Together these institutions collaborated with the Musée de l'Armée (French Army Museum) to present this exhibition. With the generous support of The First Alliance Foundation, the exhibition will contribute to strengthening the bonds between France and the United States.

The Charles de Gaulle Foundation

The Charles de Gaulle Foundation is the only State-recognized national institution to perpetuate the memory of General de Gaulle. Its aim is to keep de Gaulle's message relevant in modern times and build a bridge between the memory of the past and current issues. The strategy of the Charles de Gaulle Foundation revolves around four pillars: passing on to the general public, educational projects aimed toward the youth, higher education, research, training, intellectual debate and international outreach.

Dwight D. Eisenhower Presidential Library and Museum

Operated by the National Archives and Records Administration, the Eisenhower Presidential Library and Museum documents the life and times of Dwight D. Eisenhower. The archives include 26 million pages, 330,000 photos, and more than 70,000 artifacts. The Eisenhower Presidential Library provides access to researchers, creates relevant public programs, and educational exhibits in partnership with the Eisenhower Foundation.

The Musée de l'Armée (Army Museum)

The Army Museum retains one of the richest military history collections in the world with nearly 500,000 pieces from the Bronze Age to the 21st century. Located in a privileged position at the heart of the Hôtel National des Invalides, which houses the tomb of Napoleon I, the Museum also offers a wide variety of cultural programs. It attracts a large audience, with more than 1.2 million visitors in 2018, and ranks among the ten most visited French museums.

Eisenhower Foundation

As the official support partner of the Eisenhower Presidential Library, the Eisenhower Foundation serves to honor and champion the life and leadership of Dwight D. Eisenhower through compelling programs and events celebrating his legacy.

The First Alliance Foundation

The First Alliance (TFA) Foundation is a private, non-profit foundation. Its mission is to honor and strengthen the important strategic and military alliance between France and the United States, past and present.

Commissariat de l'Exposition

Bibliothèque présidentielle Eisenhower : Dawn Hammatt, directrice, assistée de Pam Sanfilippo et Mary Burtzloff

Fondation Charles de Gaulle : Catherine Trouiller, directrice des expositions et des publications

Musée de l'Armée : Vincent Giraudier, responsable du département Historial Charles de Gaulle

Conception graphique : Robaglia Design. Antoine Robaglia assisté de Nathalie Bigard

Exposition réalisée avec le soutien de The First Alliance (TFA) Foundation

Crédits photographiques : Bibliothèque présidentielle Eisenhower, Fondation Charles de Gaulle, Bridgeman-Giraudon.

Crédits vidéo : INA



**EISENHOWER
DE GAULLE**